

Más de 23.000 € de ahorro al renegociar los principales seguros del Ayuntamiento

- **Secretaría conseguirá importantes rebajas en los seguros de responsabilidad civil y de prevención de riesgos laborales .**
- **El ahorro será de más de un 40 % manteniendo los mismos servicios y garantías para el Ayuntamiento.**
- **Varias empresas han presentado presupuestos en cada una de las modalidades, lo que ha abaratado considerablemente el precio final.**

San Martín de Valdeiglesias, 29 de junio de 2010. El Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias negocia con diferentes empresas aseguradoras la cuantía de los seguros de responsabilidad civil y la prevención de riesgos laborales con el objetivo de continuar con su política selectiva de contención del gasto.

Más competencia y un 40% de ahorro

El área de Secretaría del Consistorio lleva semanas trabajando con diferentes empresas para, de cara a la renovación anual de las pólizas de seguros, encontrar la oferta que más se adapte a los intereses de los vecinos.

Gracias a este proceso, que finalizará con la elección definitiva de las pólizas en los próximos días, el Ayuntamiento ahorrará como mínimo más de 23.000 € en los seguros de responsabilidad civil y prevención de riesgos. Esta cantidad supone una rebaja de más del 40 % del montante total que venía pagando el Consistorio.

Más servicios y menor coste para los vecinos

El Ayuntamiento ha querido dejar claro que ambas pólizas no sólo mantienen los mismos niveles de servicios contratados, sino que en algunos casos hasta se han mejorado las condiciones de las pólizas anteriores. Por lo tanto el ahorro no nace de que se hayan rebajado las cuantías de las indemnizaciones, o elevado las franquicias sino que provienen de la sana competencia empresarial que en un entorno económico como el actual realizan ofertas más competitivas para mantener o captar clientes.